



みなみ

ずから かよく んなで

合い言葉:チャレンジするゾウ!



三並小学校学校通信 第7号
令和5年12月22日 発行
校長 佐藤 貴善

2学期終了! 充実した教育活動への御支援ありがとうございました!

気がつけば2学期もあっという間に終わりました。2学期は、セカンドスクール、学習発表会、持久走大会、PTAもちつき大会など様々な学校行事がありました。子ども達は、これらの教育活動を通して、自分の力を精一杯発揮するとともに、「最後まで全力でやり抜く力」を培うことができたのではないかと思います。また、今学期途中から、学校・家庭・地域で協働して、子ども達の「自己肯定感」を高めようと、学校行事等の際に「さくらメッセージカード」を記入していただき、子ども達の頑張りを褒めてもらう取組を行いました。子ども達は、休み時間等にそのメッセージを読み、喜んでいる姿をよく見る事ができました。



保護者の方々におかれましては、1学期同様、教育活動の様々な面で御支援、御協力いただきましたこと、誠にありがたく思っております。年末年始は一年の中で最も慌ただしい時期です。交通事故に遭わないよう注意して、お正月をお迎えください。

規範意識教室・最後まで走り抜いた持久走大会

12月8日に規範意識教室・持久走大会がありました。4, 5, 6年生と保護者を対象とした規範意識教室では、「スマホの使い方を考えよう」ということで、画像等をインターネット上に掲載する際の危険性やインターネットを使用した際の脳や首、目、耳など、体に与える影響等について、具体例を交え、わかりやすく教えていただきました。持久走大会では、子ども達は、大会の2週間前から休み時間や体育の時間で練習する等努力を積み重ねた成果を見事に発揮することができました。

今後も自己の欲求をコントロールするとともに、自分で目標を立て、毎日努力を積み重ねていく姿を学校や家庭で見せてくれることを期待しています。



PTAもちつき大会!



12月21日にPTA本役員さんが中心になり、保護者の方の協力を得て(特に5, 6年生の保護者の方の支援)

PTAもちつき大会を実施することができました。当日は、雪が舞い、かなり気温は低かったものの、それに負けない活気のあるものとなりました。このような貴重な体験できたのは、保護者の方、地域の方々のお陰です。ありがとうございました。

<1月の主な行事予定>

- 9日(火) 始業式
- 10日(水) 委員会活動
発育測定(1~3年)
- 11日(木) 発育測定(4~6年)
- 15日(月) 学校運営協議会
- 16日(火) ボランティア読み聞かせ
クラブ活動
- 17日(水) 生活アンケート
地震避難訓練
放課後三並っ子⑦
- 18日(木) 席書大会
みなみっこタイム
- 22日(月) 全校借り換えの日
- 23日(火) 代表委員会・ボランティア活動
計量教室(5, 6年)
- 25日(木) 給食ありがとう集会
新入生保護者説明会
- 30日(火) ドッジボールラリー
- 31日(水) 放課後三並っ子⑧